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INFORMATIONS  DIVERSES 

1-   Le travail de LISAA

Nos locaux actuels conviennent bien à notre activité de club de bridge. Toutefois on souhaiterait les 
améliorer, les rendre plus agréables et favoriser la convivialité. Nous avons donc, en septembre, 
sollicité L’Institut Supérieur des Arts Appliqués (LISAA) pour trouver des pistes de progression. Les 

enseignants ont été séduits et ont proposé aux élèves de 3e année de leur école d’élaborer un 
projet pour le CPB Bridge. Ils ont bien travaillé, sont venus se renseigner et (c’est d’ailleurs à cela 
qu’ils se forment)  ont imaginé et créé 8 projets pour un nouveau club : plans maquettes, 
matériaux… Le résultat est impressionnant ; tout cela fait rêver car il y a beaucoup d’idées 
intéressantes. Mais nous devons rester réalistes et modestes : nous sommes dans des locaux 
municipaux et notre bailleur a, comme toutes les collectivités, de gros problèmes budgétaires. Vous 
le savez tous.

Selon moi, l’amélioration prioritaire pour ces locaux c’est l’isolation thermique, bien avant la 
décoration. En l’état, le chauffage est ruineux pour la collectivité (et donc pour nous citoyens). C’est 
donc là que doit se situer notre proposition et, à l’occasion des travaux d’isolation, introduire des 
éléments d’amélioration esthétique et fonctionnelle pour ce club ; et nous pourrons alors puiser 
dans les idées des projets des élèves de LISAA.

Il va nous falloir nous tourner vers notre maison mère, le CPB, pour examiner ce que l’on peut 
demander et comment procéder. Il faudra ensuite élaborer un projet prenant en compte les dures 
réalités économiques. Donc pas d’emballement, projet à suivre…mais pas enterré !

 

2- U-Express

Ça y est U-Express et le CPB ont conclu un partenariat. Le groupe bridge privilégiera désormais le 
magasin U voisin pour ses approvisionnements alimentaires (environ 9000€ par an). Les bénévoles 
qui font les achats disposeront d’une carte et n’auront pas à avancer l’argent : U express nous 
enverra une facture mensuelle ce qui simplifiera nos opérations de saisie comptable. En échange, 
U-Express laissera ouvert son parking les dimanches et les soirs où nous le demanderons. Bien sûr 
pour le quotidien il reste possible à tous de se garer sur leur parking en y faisant un ou des achats.

3- Travaux cet été

Nous allons remplacer dans la salle de l’école de bridge les néons du plafond par des pavés LED 
comme dans les 3 salles de jeux  ; ces travaux auront lieu en juillet.

Nous essaierons également d’avoir en juillet la prolongation de la fibre optique jusqu’à notre club.

 



4- Les tarifs de rentrée

La Fédération Française de Bridge a décidé de majorer la Licence individuelle de 5€ : elle passe de 
47 à 52€. 

Plus récemment nous avons été informés que la cotisation annuelle de notre club à la FFB 
augmenterait de 600€ (passant à 825€). Il s’agit donc d’une nouvelle charge structurelle liée au 
bridge et nous ne pouvons que la répercuter sur le prix de l’inscription. L' inscription «Bridge» sera 
donc majorée de 2€ et passera de 23 à 25€.

Enfin l’inscription au CPB augmentera de 1€ passant de 37 à 38€.

Pour la saison prochaine l’inscription globale sera donc majorée de 8€ passant de 107 à 115€.

L’inscription pour une année de cours à l’école de bridge demeurera inchangée à 250€.

Le droit de table reste à 35€ la carte de 10.

5- Livres de Bridge : SOLDES

Depuis très longtemps notre club achète des livres de bridge qu’il propose à la vente à ses 
adhérents. Mais il y a mévente et je constate que nous nous retrouvons avec une centaine de livres 
neufs invendus, en stock pour une valeur anormalement élevée. Ce stock ne peut que se déprécier 
dans le temps et il nous faut impérativement le réduire avant qu’il ne s’agisse d’une perte complète. 
Aussi a-t-il été décidé de solder tous ces livres avec un rabais de 33% dès le 15 juin : SEF à 9,5€ 
au lieu de 14, Bessis et Cronier à 20€, les 20 Conventions à 19€, etc… Ce seront des « Ventes 
privées » réservées aux adhérents du club la 1ère semaine ; puis ensuite les joueurs des autres 
clubs pourront en profiter ! Il nous faut absolument assainir cette ligne comptable.

Je pense qu’à l’avenir nous ne devons plus être « vendeurs de livres ». Par contre nous ferons bien 
volontiers la promotion des nouveaux livres de bridge que nous indiqueront les éditeurs.

 

6- Rentrée

Durant cet été il y aura toujours la possibilité de jouer au bridge à Rennes grâce renouvellement de 
l’accord avec le BCR. Le planning est affiché au club. Les organisateurs de tournoi sont listés, par 
contre l'accueil des joueurs sera assuré par les adhérents présents, comme l'an passé. Reprise le 
1er septembre.

Dès le 1er juillet, vous pourrez créer votre compte sur KALISPORT, vous préinscrire pour la saison 
prochaine mais sans régler. Les paiements ne pourront intervenir qu'à partir du 1er septembre. 
Vous recevrez fin juin une information précise sur l'utilisation de ce nouveau système 
commun à toutes les activités du CPB. D'ici là ne prenez pas votre licence directement à la FFB, 
attendez la rentrée.

Bonnes vacances d’été et Bon Bridge !

 

Jean-Noël  Le Frêche 

06 07 85 41 31

«jn.lefreche@wanadoo.fr»


